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Neubau einer Mensa für das Karolinengymnasium 
hier: Anfrage der FWG Stadtratsfraktion 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Meyer,  
sehr geehrter Bürgermeister Knöppel,  
sehr geehrter Herr Beigeordneter Leidig,  
 
unter Produkt 2432 Projekt 1130 sind Planungskosten für den Neubau einer Mensa für das 
Karolinengymnasium veranschlagt. 
 
Die Größe des Grundstücks ist endlich, Erweiterungsflächen gibt es keine. Der Bebauungs- 
und Versiegelungsgrad des Grundstücks ist bereits jetzt sehr hoch. Schülern sollte möglichst 
viel Freiraum für Pausenzeiten und Freistunden gewährt werden. Die Potentiale des Gebäu-
des sollten optimal ausgeschöpft werden. 
 
Durch den gemeinsamen Neubau mit dem PIH und dem damit verbundenen Umzug der Na-
turwissenschaften, wurden sanierungsbedürftige Flächen im Bestand frei, so beispielsweise 
ehemalige Sammlungsräume. 
 
Wir haben hierzu nachfolgende Fragen und bitten um deren Beantwortung: 
 
1. Wie weit fortgeschritten sind die Planungen bereits?  
2. Welche verschiedenen Varianten wurden auf Realisierbarkeit geprüft?  
3. Bezieht sich die Planung lediglich auf einen Neubau oder auch auf eine mögliche Integra-
tion ins Bestandgebäude?  
4. Wurde die Schulgemeinschaft in die Planung eingebunden?  
5. Könnte eine Sanierung im Bestand die kostengünstigere Variante darstellen?  
6. Wird für die Küche bereits das „Cook and Chill“ Verfahren und die damit notwendige 
technische Ausstattung vorgesehen?  
 
Tanja Mester  
Fraktionsvorsitzende 
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